

# Ich bin für mich!

Am Freitag, den 16.11.2019 waren Leute vom Theater bei uns. Sie haben mit uns ganz viel über Politik geredet, da das Theaterstück „Ich bin für mich“ von Politik handelt. Dabei geht es um eine Wahl. Zu Beginn haben die Schauspieler viele Spiele mit uns gespielt.



Dann durften wir noch kleine Theaterstücke selbst spielen. Das war ganz schön schwer. Zum Schluss hat uns die Mausschauspielerin noch den Mäusetanz beigebracht.



Einmal haben sie uns das Eiszapfen - Spiel beigebracht. Wir mussten uns ganz steif hinstellen und ganz langsam schmelzen, indem wir uns auf den Boden legten. Dabei lief leise Musik. Das hat Spaß gemacht. Linus war der Einzige, der ganz ganz langsam geschmolzen ist.



Das hat Spaß gemacht.

*Frida, 4b*

An einem grauen Morgen erwartete uns nach der Pause im Musikraum eine Theateraufführung zum Buch: Ich bin für mich. Sie wurde geleitet von Carsten Müller. Alle dritten Klassen und die 4c waren eingeladen. Als sie alle eintrafen, ging das Stück auch schon los! Das Interessante war, dass es einen Pantomime-Spieler im Stück gab. Das Theaterstück handelte von einem Löwen, der schon die ganze Zeit König ist. Die Maus wollte aber auch mal Königin sein, deshalb wurde im Wald eine Königswahl veranstaltet.

Alle haben sich selbst gewählt, außer dem Löwen, der hat sich enthalten. Am Ende haben sie eine Neuwahl gemacht. Der Karpfen hat gewonnen, denn er hatte sich für die Tiere nur das Beste ausgedacht. Er baute eine Brücke und einen Staudamm, damit alle Tiere auch im Sommer Wasser haben. Am Ende des Stückes durften alle Kinder noch Fragen stellen. Es hat mir sehr viel Spaß gemacht!

*Maxi, 4c*

